

France3.fr (10/10/08)

Le nouveau visage des Halles par Carole BELINGARD

Les travaux, qui doivent commencer en 2009, suscitent toujours la polémique.

Après des années de négociations, les travaux pour le nouveau jardin des Halles devraient commencer dès début 2009. La mairie de Paris a dévoilé aujourd'hui le projet. La première phase doit être livrée dès 2010 et la deuxième en 2013. La Canopée remplacera alors l'actuel Forum.

Mais au coeur des crispations entre la Ville de Paris et les associations de riverains se trouve le jardin Lalanne. Cet espace, dédié aux jeux pour enfants, est amené à disparaître. Mais du côté de la mairie on promet des espaces de jeux plus étendus dans les futurs jardins.

L'association de riverains "accomplir" n'est pas satisfaite par le projet qui selon elle convient pour "une sous-préfecture mais pas pour le centre de Paris".

Le projet

L'architecte, David Mangin, s'est vu confié le chantier. Il souhaite faire une "grande clairière dans Paris", qui soit ouvert de jour comme de nuit avec des surfaces de jardins autour d'une vaste prairie. Deux allées d'arbres devraient longer la rue Berger et l'église Saint-Eustache. Le but est aussi de conserver le maximum d'arbres. La place René Cassin face à l'église Saint-Eustache formera un amphithéâtre avec des arbres autour. Ces lisières d'arbres iront jusqu'au pied de la Canopée. L'investissement est de 35 millions d'euros.